

Ecopetrol registró ingresos récord por \$119,8 billones

El presidente de la compañía dice que registraron cifras récord en los primeros nueve meses de 2022.

ECONOMÍA
04:38 PM

Por: 
Lupe Mouthón
@lupemouthon

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- Grupo **Ecopetrol**
- Ingresos
- Hidrocarburos
- petróleo y gas



MÁS DE
ECONOMÍA

Caribe BIZ Forum 2022 trae claves para enfrentar los desafíos actuales

Avianca anuncia que insistirá en integración con Viva

Jorge Segebre será galardonado como el empresario del año

LO ÚLTIMO EN
EL HERALDO



Magdalena - 07:03 PM
Hombre murió durante procedimiento policial en El Banco, Magdalena



ola invernal - 06:53 PM
Desde la Cámara claman al Gobierno por ayuda para Atlántico por ola Invernal



Robo - 07:00 PM
Cámara registró momento del robo perpetrado en centro comercial de Soledad

Impulsados por los altos precios internacionales del petróleo y el aumento de las exportaciones, entre otros, **Ecopetrol** registró ingresos récord por **\$119,8 billones** en los primeros nueve meses del año. El crecimiento fue de 99,7 % frente al mismo periodo del año pasado.

➔ "Siempre se respetará el derecho de los accionistas": Petro sobre **Ecopetrol**

"Las cifras del **Grupo Ecopetrol** al cierre de septiembre de 2022 evidencian un **desempeño operativo** y comercial sobresaliente que soporta los históricos resultados financieros", dijo el presidente de la compañía Felipe Bayón al entregar los resultados del tercer trimestre del año.

Destacó que entre enero y septiembre de 2022 la compañía logró niveles de producción prepandemia y alcanzó **utilidad neta** de \$26,6 billones, la cual representa un aumento de 150 % frente al igual periodo de 2021.

➔ Críticas por separación del cargo de Cano como presidente de **Ecopetrol**

En cuanto al tercer trimestre, Bayón informó que se registraron ingresos por \$43,4 billones, una utilidad neta de \$9,5 billones, un **EBITDA** de \$21,1 billones, y un margen EBITDA de 48.7%.

Señaló que el desempeño operativo y comercial, sumado a un precio internacional del crudo favorable, permitieron alcanzar mejores precios en la canasta de crudos (+24.5 USD/BI), un aumento en el volumen de venta local de productos (+8.9%) y el crecimiento en las **exportaciones** (+17.1%).

En cuanto a la producción, sostuvo que siguió creciendo, y fue de **720 mil** barriles de petróleo por día (**kbped**) en el tercer trimestre, el nivel más alto desde el primer trimestre de 2020.

En refinación la compañía reportó una carga de 395 mil barriles diarios (kbd), la más alta registrada en la historia.

➔ "Siempre se respetará el derecho de los accionistas": Petro sobre **Ecopetrol**

A mediados de septiembre la **refinería de Cartagena** alcanzó 200 mil

barriles diarios de carga con el arranque de la unidad de crudo adicional del Proyecto IPCC (Interconexión de Plantas de Crudo de Cartagena) que incrementó la capacidad de la refinería en 50 kbd.

De otro lado, Bayón indicó que como resultado del comportamiento en los diferenciales de los precios de la gasolina y diésel en el mercado local frente el precio de referencia internacional, la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (FEPC), correspondiente al segundo y tercer trimestre del año, asciende a **\$20,4 billones**.

"Hemos continuado la gestión ante el Gobierno nacional para implementar medidas orientadas a **reducir este saldo**, que incluye la incorporación de recursos en el Presupuesto General de la Nación y el inicio de la senda de ajustes de precio a nivel local", agregó.

Compartir:    

Te puede interesar:

LAS MÁS LEÍDAS



Operador Uno
Sibus arranca en la última semana de noviembre



Deportivo Pereira
"Todavía me pregunto por qué me quitó la camiseta": Sebastián Viera



Ceremonia religiosa
Familiares, amigos y estudiantes despidieron al profesor Edgar Ballestas



Asesinato a mujer
Menor fue apuñalada por su exnovio y luego su exsuegro la asesinó a balazos



piqué
"El acuerdo garantiza el bienestar de nuestros hijos": Shakira y Piqué



Sabanalarga
Grave accidente de tránsito en Sabanalarga deja un hombre muerto



Codazzi
Menor abusada por su tío político está en delicado estado de salud



Shakira
Shakira y Piqué llegan a acuerdo por la custodia de sus hijos



subsidio
¿Cuándo pagan Ingreso Solidario de noviembre? Conozca los fechos



invierno
Reportan deslizamientos de tierra en la carrera 43



Gestión del Riesgo
Ascienden a 500 las casas evacuadas en Nueva Colombia



habitante de calle
Asesinan a cuchillo a habitante de calle en Recreo

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022. ©

Síguenos en redes:     

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Damnificados, reubicados en Projó, reciben primeras ayudas

SUSCRÍBETE
Desde \$900

Ver portada

+ Portadas pasadas

SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretenimiento	Mundo
Política	Locales
Deportes	

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Cordoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Líneas de atención: (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá. Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733

Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Miembro de:

  Unified Digital Measurement by COMSCORE